



Centre Scolaire du Sacré-Cœur de Jette



La scolarité des enfants dyslexiques : une succession d'efforts pas toujours récompensés

Mais qu'est-ce que la dyslexie ?

Conférence-débat animée par Anne-Marie Frère, spécialiste des Troubles d'Apprentissage et administrateur de la Fondation Dyslexie.

Jeudi 18 octobre 2012 à 20h00

**Centre Scolaire du Sacré-Cœur
2 avenue du Sacré-Cœur à 1090 Jette**

P.A.F : gratuit pour les membres cotisants de l'APF
et 5 € (8 € par couple) pour les non-cotisants.

► Orthopédagogue internationalement reconnue, **Anne-Marie Frère** est Professeur en Cours normal d'un enseignement spécial sur la dyslexie et la dysorthographe, formatrice auprès d'enseignants et thérapeute des troubles d'apprentissage en Région bruxelloise.

► Inscription préalable auprès de l'APF par mail : info@apf-sacrecoeurdejette.be ou via le site : apf-sacrecoeurdejette.be

► Projection du film « **Maux de Lettres, mots de l'être** », un film-témoignage sur les souffrances, les réussites des enfants et adultes dyslexiques.